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Аннотация: В настоящее время, когда мир стоит на пороге масштабных изменений в экономике целых 

стран и регионов, формируется новый облик промышленно-производственной сферы, развитая среда 

«генерации знаний», высокоэффективная инновационная система, требуется глубокое переосмысление 

сложившихся теоретико-практических подходов к управлению экономикой, как на региональном, так и 

территориальном уровне. Передача на местный уровень управления все большего спектра 

ответственности за результативность и эффективность управления экономикой территории особо 

обостряет обозначенную проблему, подтверждает высокую актуальность и своевременность 

углубленного исследования действующих систем управления экономикой региона в территориальном 

аспекте. Критическая оценка функционирующей системы управления экономикой городского округа 

Новочебоксарск в составе Чувашской Республики позволила исследовать эффективность и 

результативность данного вида управления, выявить вклад городского округа в экономику субъекта 

Российской Федерации, определить направления улучшения системы управления экономикой города. 

Annotation: In modern conditions, when the world is on the verge of large-scale changes in the economy of 

entire countries and regions, a new face of the industrial and production sphere is being formed, a developed 

environment for «generating knowledge», a highly effective innovative system, a deep rethinking of the existing 

theoretical and practical approaches to economic management is required, such as at the regional and territorial 

level. The transfer to the local level of management of an increasingly wide range of responsibility for the 

effectiveness and efficiency of managing the economy of the territory particularly aggravates the identified 

problem, confirms the high relevance and timeliness of the in-depth study of the existing systems of managing 

the regional economy in the territorial aspect. A critical assessment of the functioning economic management 

system of the Novocheboksarsk urban district as part of the Chuvash Republic made it possible to study the 

effectiveness and efficiency of this type of management, to identify the contribution of the urban district to the 

economy of a constituent entity of the Russian Federation, and to identify areas for improving the city’s economy 

management system. 
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